

Un soir ma mère et moi étions assis dans le salon et nous parlions des choses de la vie... Entre autres choses du thème de la vie et de la mort. Je lui dis: "Maman, ne me laisse jamais vivre dans un état végétatif où l'on dépend de machines.

Si tu me vois dans cet état, débranche les machines qui me maintiendraient en vie".

JE PREFERE MOURIR!!!!"

Alors ma mère se leva, je vis son admiration dans son regard.... Elle débrancha:

Le téléviseur

Le lecteur de DVD

Le câble d'internet

L'ordinateur

Le MP3/4

La PLAY-2

La PSP

La WII

Le téléphone fixe

Elle a pris mon mobile

Mon IPOD

Mon BLACKBERRY

J'AI FAILLI MOURIR!!!!